



Nomos

# Ungleiche Gesundheitschancen von LGBTQ+ Personen gegenüber der übrigen Schweizer Bevölkerung



## Gesundheit von LGBT-Personen in der Schweiz

Unter Mitarbeit von Stefanie C. Boulila | David Garcia Nuñez | Laurent Michaud | Irene Müller | Rafael Traber

Von Prof. Dr. Paula Krüger, Prof. Dr. Andreas Pfister, Manuela Eder, M.A. und Dr. Michael Mikolasek

2023, 276 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-7560-0515-4

(Sexualität, Gesundheit und Gesellschaft | Sexuality, Health and Society, Bd. 1)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0515-4](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0515-4)

Die Schweizer Studie identifiziert Bereiche, in denen LGBTQ+-Personen im Vergleich zur übrigen Bevölkerung ungleiche Gesundheitschancen haben, u. a. psychische und sexuelle Gesundheit, Diskriminierungs- und Gewalterfahrungen, Barrieren in der Gesundheitsversorgung und Substanzkonsum. Mit Daten der Schweizerischen Gesundheitsbefragung (2012, 2017) und einer 2021 eigens durchgeführten groß

angelegten nationalen Befragung von LGBTQ+ Personen werden Unterschiede im Gesundheitszustand und bezüglich gesundheitsförderlichem bzw. -schädlichem Verhalten herausgearbeitet. Die Studie beinhaltet zudem ein Review der aktuellen Literatur zum Thema und schließt mit Empfehlungen dazu, wie die Gesundheit von LGBTQ+ Personen gestärkt werden kann.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Unequal Health Opportunities for LGBTQ+ Individuals Compared to the Rest of the Swiss Population.



## Gesundheit von LGBT-Personen in der Schweiz

With the collaboration of Stefanie C. Boulila | David Garcia Nuñez | Laurent Michaud | Irene Müller | Rafael Traber

By Prof. Dr. Paula Krüger, Prof. Dr. Andreas Pfister, Manuela Eder, M.A. and Dr. Michael Mikolasek

2023, 276 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-7560-0515-4

(*Sexualität, Gesundheit und Gesellschaft* |  
*Sexuality, Health and Society*, vol. 1)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0515-4](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0515-4)

This Swiss study identifies areas where LGBTQ+ people have unequal health opportunities compared to the general population, including mental and sexual health, discrimination and violence, barriers to healthcare and substance use. Using data from the Swiss Health Survey (2012, 2017) and a large-scale national survey of LGBTQ+ people conducted in

2021, the authors identify differences in health status as well as behaviour which promotes and is detrimental to health. The study also includes a review of the current research literature on this topic and concludes with recommendations on how to strengthen the health of LGBTQ+ people.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

